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Viernes 5 de diciembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
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POLÍTICA 
Fue nombrado el diputado local de Convergencia, Marco Antonio León Hernández, como coordinador 
nacional de diputados locales, de este partido naranja que existen en 27 estados de la república. (PC) 
 
El municipio de Querétaro, el Instituto Federal Electoral, el Instituto Electoral de Querétaro, el INAH y los 
partidos políticos firmaron un convenio para no afectar al centro histórico con propaganda durante tiempos 
electorales. Solamente el PAN y el PSD acudieron a la firma, pero Cecilia Pérez Cepeda, presidenta del 
consejo general del IEQ señaló que todo están obligados. (NC) 
 
Hoy se reunieron autoridades del IFE, IEQ, del PAN, con autoridades del municipio de Querétaro, para firmar un 
convenio en donde se delimitan las zonas para proteger de propaganda electoral el primer cuadro de la ciudad. 
Cecilia Pérez Cepeda, presidenta del consejo general del IEQ, mencionó cuáles son las limitantes. (PC) 
 
Reconoce la consejera presidenta del Instituto Electoral de Querétaro Cecilia Pérez Zepeda que hay un vacío 
legal en el manejo político de la Internet. Esto con relación al manejo de un sitio de televisión en la web que 
pretende manejar el PAN. Apuntó que el instituto no está cruzado de brazos y estudian información de otras 
entidades al respecto. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Fue pospuesta para el próximo lunes la aprobación del dictamen para la ley electoral del estado, luego de que 
los integrantes de la comisión de gobernación, administración pública y asuntos electorales decretaron un 
receso para analizar el proyecto. (PC) 
 
La comisión de gobernación, administración pública y asuntos electorales, entró en receso para estudiar las 
propuestas de iniciativa de reforma electoral, anunció el diputado Jaime Escobedo Rodríguez. El presidente 
de la comisión Roberto Carlos Cabrera señaló que entregó a los integrantes de la comisión, un comparativo de 
la ley actual, las reformas y la nueva ley. (NC) 
 
En los trabajos de la comisión, se había propuesto la participación de los consejeros del Instituto Electoral de 
Querétaro para explicar su propuesta, a lo cual el presidente de la comisión Roberto Carlos Cabrera señaló 
que ya le habían comentado que no era necesario y dejaban la responsabilidad a la Legislatura. (NC) 
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Este viernes la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología del congreso del estado decidió otorgar la 
medalla de honor Fray Junípero Serra al maestro Roberto Berrones Montes, por su labor docente y de 
promoción cultural en la sierra gorda queretana. (PC) 
 
Reciben los diputados de la LV Legislatura cerca de 130 mil pesos por concepto de aguinaldo, así lo dijo Eric 
Salas González, presidente de la comisión de planeación y presupuesto. Salen de vacaciones en la legislatura 
del 18 de diciembre al 2 de enero del 2009. (PC) 
 
SECCIONES 
Adolfo Ortega Osorio comenta que sería absurdo que en pleno siglo XXI volviéramos a la pena de muerte, 
que además hemos visto en otros países que no funciona, pues no se disminuyen los índices delictivos. 
Estamos en un estado de derecho y no es una solución, mucho menos como lo dice el gobernador de Coahuila, 
que dice que tiene que ser una muerte cruel. Hay que buscar a una sociedad con sentimiento de comunidad y 
protegernos unos a otros. Hacer reformas para una mejor persecución del delito y para la readaptación. Es 
penoso privar de la libertad a una persona y después reconocer que fue por error, pero al asesinarla, ya no hay 
vuelta de hoja. Es delicado que se quieran usar medidas populistas aprovechando los sentimientos de la gente.  
(NC) 
 
José Calzada Rovirosa comenta que la iniciativa de reforma que presentó ayer en el senado, sobre las 
instituciones crediticias, parte de Querétaro y ayer se aprobó en el Senado. Hay varias prohibiciones para los 
bancos, como hablar a las casas y la posibilidad de que la CONDUSEF pueda sancionar a los bancos. No se 
pueden mover el límite de crédito sin autorización, el pago mínimo será fijado por el Banco de Mexico, ya no 
habrá cheques preaprobados. Espera que la cámara de diputados apruebe la iniciativa el martes y el ejecutivo 
la publique cuanto antes, de manera que entre en vigor al día siguiente, aunque haya medidas que por norma 
tarden hasta 60 días, pero lo importante es que los usuarios de tarjetas estarán más protegidos. Los bancos 
han presionado mucho para que no salga esta reforma, pero ya se dio. Señala que en si obligación como 
senador se ha avocado a trabajar a favor de la economía familiar. Sobre el evento de su informe, agradece el 
apoyo de sus amigos y reitera que no fue destape. (NC) 
 
Eduardo Nava Bolaños comenta que la aprobación ayer de las reformas de justicia penal es el tema de la 
semana. La minuta en materia de justicia requería claridad, es un tema prioritario para el país. se establece un 
sistema de pruebas para liberar una orden de aprehensión, se establece el concepto de flagrancia, la definición 
de delincuencia organizada, requisitos para una orden de cateo, la intervención telefónica, los juicios de control, 
se cambia la definición de pena corporal por rehabilitación social y lo más importante es que se establecen la 
bases para un sistema procesal acusatorio. Los estados deben ponerse las pilas en materia de justicia, para 
que sea más expedito, eficiente  y transparente. Para ello debe haber más participación de la sociedad civil. 
Recuerda que las circunstancias en el país no tienen origen interno, sino externo. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Deja de invertir una empresa del sector metal-mecánico 100 mdp en El Marqués debido a la crisis económica, 
confirmó el alcalde Enrique Vega Carriles. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. En la UAQ realizaron por medio del observatorio de transparencia y rendición de cuentas, a la 
aplicación de presupuestos y programas de la administración pública federal, un análisis de 5 programas 
federales para conocer si están bien aplicados, y el resultado se dará a conocer el jueves 11 de diciembre. (PC) 
 
Se manifiestan cerca de 390 estudiantes del CEDART contra la imposición del nuevo director José Manuel 
Ruiz Morales, denuncian una serie de irregularidades que realiza el profesor durante las horas de clase. El 
Director de servicios educativos del INBA, Fernando Martínez, habló con los estudiantes y les dejó en claro 
que el nombramiento de este director es irrevocable. (PC) 
 
Sección de lectura. Francisco García Muñoz comenta que la editorial sexto piso publicó una novela erótica 
llamada Memorias de una madame, escrita por una mujer de la vida galante. Invita a la presentación del libro en 
Fiesta charra VIP, con la presentación de dos bailarines de danza contemporánea, un grupo de Jazz y los 
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comentarios de Luis Alberto Arellano, premio estatal de literatura y Anayantzin Bañuelos. El evento tiene un 
costo el lunes a las 20:30 horas. (NC) 
 

SOCIEDAD 
 
Se realizó este vienes un a reunión entre representantes de la Secretaría de gobernación y la Secretaría de 
gobierno, encabezada por Alfredo Botello Montes, quien puntualizó que en Querétaro siempre se han tomado 
acciones apegadas a derecho. Advierte a Antorcha Campesina que no atemorizan con sus marchas. (NC) 
 
INFONAVIT llevará a cabo la feria de beneficios a acreditados, del 5 al 7 de diciembre en el Centro Cultural 
Manuel Gómez Morín, sobre todo para apoyar a los que no pueden pagar. (NC) 
 
Espera INFONAVIT brindar atención a más de 200 personas que presentan problemas de pago a través de la 
feria de beneficios y apoyo a acreditados, señaló el delegado del INFONAVIT Luis Carlos Córdoba. (PC) 
 
El INFONAVIT presentará programas de reestructuración de créditos en la feria que realizará en el Centro 
Cultural Manuel Gómez Morín de hoy al domingo. (NC) 
 
A las 7 de la tarde en plaza de armas el gobernador Francisco Garrido Patrón y el alcalde Manuel González 
Valle encabezarán la coronación de la reina de las fiestas de navidad 2008, Alejandra III. (PC) 
 
Entrevista. Francisco Domínguez presidente de la Unión Ganadera Regional, señaló que este fin de semana 
será muy intenso, porque habrá muchas actividades tanto culturales como ganaderas en la Feria Internacional 
de Querétaro. Informó que se tienen 400 ejemplares de vacas de diferentes tipos y aproximadamente 60 
expositores de diferentes partes del país. Es la feria nacional más importante en ganado Holstein y es un 
concurso de belleza de vacas muy bonito. Hoy participan las becerras y mañana participan todas las vacas de 
leche en el concurso Holstein. Comentó que hay 560 exposiciones de comercio e industria y otros 500 
expositores fuera de las naves, así como 10 grandes restaurantes y 40 pequeños comercios de comida. En total 
se tienen cerca de 2 mil exposiciones ganaderas, artesanales y comerciales. Invitó a todos los queretanos a 
todos los eventos que se realizarán este fin de semana. (PC) 
 
Cabeza. La licenciatura en derecho de la Universidad Contemporánea organiza el panel Los Derechos 
Humanos Ayer y Hoy, a fin de celebrar los 60 años de la expedición de la declaración universal de los derechos 
humanos de la ONU. Este panel será hoy a las 18 horas. (PC) 
 
Cabeza. Hoy la filarmónica de Querétaro a las 8:30 de la noche va a tener su tradicional presentación del 
Cascanueces. (PC) 
 
Jorge Luis Alarcón Neve reiteró el llamado a la civilidad a la barra de Gallos blancos, para el partido de la final 
de la primera A, el domingo. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
El secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve considera que hay un fondo político en el asunto 
de los micro lotes de Satélite. Acusó al PRI de influenciar a los vecinos y aseguró que se dialoga con los 
vecinos para llegar a acuerdos, pues se les propone un precio preferencial. (NC) 
 
Cabeza. Jorge Luis Alarcón niega haber amenazado a habitantes de la zona norponiente, esto por el 
problema de los micro lotes, que algunos habitantes están pidiendo que sean donados. (PC) 
 
Cabeza. El secretario de gestión delegacional del municipio de Querétaro entregó una obra de urbanización en 
la comunidad Tinaja de la Estancia en la delegación Felipe Carrillo Puerto. (PC) 
 
Se invertirán 4 mdp para habilitar un espacio y exponer los vestigios arqueológicos hallados en el perímetro de 
la pirámide del Pueblito, informó Diego Prieto titular del INAH. (PC) 
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Cabeza. Destinarán 4.5 mdp a la ampliación del museo de sitio en Corregidora, donde pondrán los artículos 
encontrados durante las excavaciones de la unidad deportiva de El Pueblito, así como los de la zona 
arqueológica del Cerrito. (NC) 
 
Cabeza. El domingo en la presidencia municipal de Huimilpan se llevará a cabo la ceremonia de matrimonios 
colectivos. (PC) 
 
Al momento los ciudadanos no han utilizado los botones de pánico que fueron instalados, informó el Alcalde 
Jorge Rivadeneira. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Desde el 15 de noviembre la producción nacional de pollos se redujo entre 7 y 9%, lo que equivale al menos a 8 
mdp al mes, informó el tesorero de la asociación de avicultores de Querétaro Rafael Abrego. (PC) 
 
Cabeza. Este medio día se realiza la asamblea nacional de Holsteins de México en el hotel Mirage. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. La Secretaría de salud en Querétaro ha registrado 64 mil 332 personas con enfermedades 
respiratorias, siendo el grupo más afectado el de menores de 5 años. Para combatir estas enfermedades tanto 
la secretaría de salud como el IMSS aplican más de 170 mil vacunas contra la influenza. (PC) 
 
Cabeza. Creará la Facultad de Ciencias Naturales de la UAQ el Centro Nacional de Capacitación en Cuencas, 
el objetivo es brindar herramientas a las comunidades para la conservación de las áreas naturales. Este centro 
va a estar ubicado en las comunidades de la Joya, Charape de los pelones, las localidades más pobres del 
municipio de Querétaro. (PC) 
 

LABORAL 
El secretario de Gobierno Alfredo Botello Montes dice que desconoce cuánto le va a tocar de aguinaldo este 
año, aunque reconoció que son 70 días los que se pagan en gobierno, lo que daría como 260 mil pesos.  (NC) 
 
Cabeza. Llama el sindicato de la CROC a que las empresas mantengan su planta productiva. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
A través de los tiempos ha quedado claro que privar de la vida a las personas que cometen algún delito, no se 
abaten los índices de criminalidad, señaló el diputado Fernando Urbiola. (NC) 
 
La Secretaría de seguridad ciudadana informa que el día 11 de diciembre se va a laborar de 8 de la mañana 
hasta las 2 de la tarde, y el día 12 no habrá actividades en trámites de licencias, ni en permisos, ni en pago de 
infracciones, reanudando labores el sábado 13 de diciembre de 8 de la mañana a 2 de la tarde. (PC) 
 
Una familia fue detenida por violencia intrafamiliar. El niño presentaba diversas lesiones, por lo que se detuvo a 
los padres. (NC) 
 
Adrián Olguín, apodado el Lic, acusado de comandar la banda que asaltó la sucursal del Monte de piedad, 
tiene 12 actas de averiguación previa por diversos delitos, sobre todo por robo y fraude. (NC) 
 
Dos hombres y una mujer originarios del Estado de México, llegaron a la Comercial Mexicana de San Juan del 
Río con 20 mil pesos en vales de despensa, para comprar aparatos electrodomésticos. Finalmente resultaron 
ser falsos y fueron detenidos y puestos a disposición del Ministerio Público. (NC) 
 
La unidad especializada del combate al narcomenudeo destaca la detención de una persona del sexo femenino 
conocida como la reina del sur, Edith López López. Detuvieron también a otro cabecilla de esta célula, 
Agustín Montes Andrade, quien tenía controlada la venta y distribución de narcóticos en la zona del mercado 
de abastos de esta ciudad. (PC) 
 


